

De 5 mil 229 mdd, superávit comercial de México con EU (El Financiero 11/02/10)

De 5 mil 229 mdd, superávit comercial de México con EU (El Financiero 11/02/10) Arturo Robles Jueves, 11 de febrero de 2010 Crece 26.7% anual en diciembre de 2009. México reportó en diciembre de 2009 un superávit de cinco mil 229 millones de dólares, cifra superior en 26.7 por ciento a la de igual mes de 2008, y su segundo mes consecutivo con crecimientos anuales, después de que el saldo a favor tuvo 17 meses seguidos con reducciones anuales. Los resultados a cargo del Departamento de Estadísticas de Comercio de Estados Unidos muestran que el intercambio comercial bilateral disminuyó en casi todo el año, provocando que el saldo positivo para México se ubicara en 47 mil 539 millones de dólares, 26.5 por ciento menos que al cierre de 2008. El monto de mercancías que EU le compró a México en diciembre ascendió a 17 mil 26 millones de dólares, nivel superior en 19.3 por ciento, y su segundo mes consecutivo con crecimientos anuales después de caídas anuales desde octubre de 2008. Así, los productos mexicanos adquiridos por el vecino del norte terminaron el año previo con una reducción promedio anual de 18.2 por ciento, al pasar de 215 mil 942 millones de dólares en 2008 a 176 mil 537 millones al cierre de 2009. De igual forma las mercancías de EU importadas por México ascendieron a 11 mil 797 millones en diciembre de 2009, cifra mayor en 16.3 por ciento, la más elevada desde octubre de 2008. El déficit de la balanza comercial global de Estados Unidos creció 10.4 por ciento en diciembre, para ubicarse en 40 mil 200 millones de dólares. Se vio una enorme caída del comercio global durante la recesión económica; no obstante las cifras de diciembre son evidencia de que estamos en recuperación, comentó Scott Brown, economista de Raymond James and Associates. En el último mes de 2009, México y Venezuela apoyaron el saldo positivo que tuvo América Latina con EU, principalmente por la venta de petróleo. Por otra parte, los resultados señalan que China se ubicó como el principal proveedor de mercancías a Estados Unidos, con 321 mil 500 millones de dólares, lo que significó 16.5 por ciento de las importaciones totales. Canadá participó con 16 por ciento, para un total de 313 mil 100 millones de pesos, y México ocupó el tercer sitio con 10.8 por ciento.